

# Un homme meurt dans un accident de voiture à Hinchinbrooke

Patrice Lallamme

Un homme de 54 ans a perdu la vie dans un accident de voiture survenu samedi en fin d'après-midi sur la montée Gore à Hinchinbrooke.

Selon des informations obtenues du détachement du Haut Saint-Laurent de la Sûreté du Québec, la tragédie s'est produite peu après 17h30 quand le conducteur a perdu le contrôle de son auto-

mobile dans une légère courbe. Le véhicule a ensuite franchi une série d'arbres avant de finir sa course sur le toit.

La victime est Gilles Blanchard, un résidant de Très Saint Sacrement, qui était seul à bord du véhicule.

Une enquête policière a été ouverte en rapport avec cet accident mortel. Selon ce qui a été possible de savoir, la vitesse excessive serait en cause dans cette tragédie.